



## Oktoberfest des MV Gottenheim im Zeichen der Traditionskapelle

Ein fabelhaftes Fest bei ebensolchem Wetter konnte der Musikverein Gottenheim mit seinem Oktoberfest feiern. Im Mittelpunkt stand die Traditionskapelle, die es seit 15 Jahren gibt und am Tag der Deutschen Einheit diesen Geburtstag mit viel musikalischem Durchhaltevermögen feierte. Der Platz vor dem Gottenheimer Vereinsheim, zwischen Grundschule und neuem Kindergarten, war wie die Zelte mit vielen Brauereigarnituren und Stehtischen bestückt, was gerade so ausreichte. Weißwürste, Fleischkäse und Brezeln waren bald ausverkauft und selbst die sehr gut bestückte Kuchen- und Torten-Theke bot zur etwas

späteren aber immer noch guten Kaffeezeit lediglich noch ein Reststück Zopf. Das Fest war gelungen, vor allem konnten alle ihren Durst löschen. Die Traditionskapelle selbst zeigte sich bestens aufgelegt und unterhielt ihre Gäste den ganzen Tag mit kurzweiliger Blasmusik. Die Spielfreude der Kapelle hatte nach Meinung von Lothar Dangel einen Grund. „Wir sind dir sehr dankbar, dass du unser Dirigent bist, zusammen mit dir macht es uns sehr viel Spaß“, so der Ehrenvorsitzende Dangel, der selbst in der Traditionskapelle spielt, zu Michael Thoman, der seit fünf Jahren deren Dirigent ist.

dhe/Fotos: dhe